

# *ONU: Se alzan nuevamente voces pidiendo fin del bloqueo de Estados Unidos contra Cuba*

---

Image not found or type unknown

Naciones Unidas, 24 sept (RHC) Los pedidos por el fin del bloqueo de Estados Unidos contra Cuba se alzaron nuevamente hoy en la cuarta jornada del debate de alto nivel de la Asamblea General de la ONU.

Al intervenir de forma virtual en el plenario, la vicepresidenta de Benín, Mariam Chabi Talata, manifestó que su país apoya la resolución adoptada por la 34 cumbre de la Unión Africana, celebrada en febrero de 2021 en Addis Abeba, sobre el bloqueo económico impuesto a la isla caribeña.

En tal sentido, subrayó, pedimos al Gobierno de Washington que ponga fin a ese mecanismo en nombre de la promoción de la paz y el desarrollo. Asimismo, hizo un llamado a 'la normalización de relaciones entre Cuba y Estados Unidos'.

Por su parte, la vicepresidenta de Gambia, Isatou Touray, dijo en su discurso ante el plenario que ya es momento de que el cerco norteamericano contra la mayor de las Antillas se convierta en historia.

Creemos en las relaciones amistosas entre Estados como piedra angular de la cooperación y solidaridad internacionales y por ello, pedimos a Estados Unidos que ponga fin al bloqueo contra Cuba y puedan establecer vínculos de colaboración, agregó.

La víspera, el primer ministro del Reino de Lesoto, Moeketsi Majoro, también abogó en el debate en ONU por el levantamiento del cerco unilateral contra el pueblo de Cuba, cuestión que debe resolverse de forma urgente.

En las últimas tres décadas, la Asamblea General ha votado sistemáticamente contra las medidas coercitivas del bloqueo norteamericano contra Cuba, recordó.

Pero el mecanismo persiste y como resultado, recalcó Majoro, el pueblo de esa isla se ve sometido a un sufrimiento y un dolor indecibles, exacerbados en medio de la pandemia de Covid-19.

México fue otra de las naciones que expresó en el debate general una postura contraria al bloqueo económico, comercial y financiero contra Cuba.

Al intervenir en el plenario de la Asamblea General la víspera, el canciller mexicano, Marcelo Ebrard, exigió el levantamiento de ese mecanismo, una demanda repetida por el presidente Andrés Manuel López Obrador en los últimos meses y que resulta impostergable ante la severa crisis económica y sanitaria a nivel global, dijo.

En lugar de medidas unilaterales, recalcó, debemos poner en marcha acciones de solidaridad y apoyo mutuo para impulsar el crecimiento económico y el desarrollo de nuestros pueblos.

Washington recrudesció el bloqueo de manera oportunista e inédita en el contexto de la pandemia de Covid-19, según ha denunciado en reiteradas ocasiones el Gobierno de La Habana. Bajo el mandato de Donald Trump (2017-2021), la Casa Blanca lanzó más de 240 medidas coercitivas unilaterales y sanciones contra Cuba. Hasta la fecha, la administración de Joe Biden aplica íntegramente la misma política. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/271522-onu-se-alzan-nuevamente-voces-pidiendo-fin-del-bloqueo-de-estados-unidos-contra-cuba>



**Radio Habana Cuba**